

PRESSEMITTEILUNG



**GOETHE
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.

Alphorn Dialog - Konzertreihe in Taschkent und Samarkand



Tashkent, 25. September 2024 – Anfang Oktober veranstaltet das Goethe-Institut den usbekischen Teil der Konzertreihe "Alphorn Dialog". Der Jazzkomponist und Co-Bandleader Matthias Schriebl tritt mit seiner Band Amithias bei drei Konzerten in zwei Städten auf und spielt gemeinsam mit usbekischen Orchestermusikern. Die Konzertreihe hebt die kulturellen Parallelen zwischen deutscher und usbekischer Bergmusik hervor.

Die Musiker setzen ihre Konzertreihe in Usbekistan fort. Am 04.10.2024 besuchen sie das Konservatorium in Taschkent, um dort ein Konzert zu geben und gemeinsam mit usbekischen Orchestermusikern zu improvisieren. Zwei weitere Konzerte finden am 06.10.2024 in Samarkand statt. Die Schauplätze werden die Berge um Samarkand und eine Galerie sein.

Die Mitglieder der Band Amithias kommen aus Südtindien und dem Allgäu, was eine spannende Mischung an Weltmusik kreiert. Sie ergründen die Gemeinsamkeiten zwischen Musik aus aller Welt und wollen in der Konzertreihe die Gemeinsamkeiten zwischen usbekischer und deutscher Bergmusik aufzeigen.

Eintritt ist frei.
Anfang um 19:00 Uhr

Termine im Überblick:

04.10.2024 - in Taschkent / Konservatorium - Shaykhontohur, Almazar Str., 1

**06.10.2024 - in Samarkand / Art Station Residency by Silk Road
University** - Mahmud Kashgariy - Str. 85A

Pressekontakt:

Gulnoza Bazarova,
Öffentlichkeitsarbeit

Goethe-Institut Taschkent
Amir Temur ko'chasi 42,
100000 Taschkent
gulnoza.bazarova@goethe.de
Tel.: (+99878)1401494
:(+99878)1401470

Weitere Informationen:

www.goethe.de/usbekistan

Telegram und Instagram Kanäle des Goethe-Instituts Usbekistan